
Ｈ30年度北浦和校協議会「理事会」第 1回議事録 

                                                        作成 １４期 加藤眞一 

Ｉ 経緯 

1. 開催日 平成 30年 4月 11日(水) 13：00～15：10 

2. 場所   浦和ふれあい館 第二会議室 

3. 出席者(敬称略) 

（8 期）本間 進、藤枝 一子（9 期）笹川 幸雄、野口 茂雄、松本 康夫（10 期）池田 善四郎、渡邊 昭輝

（11期）樋口 松男、成瀬 昭一（13期）瀧澤 道夫、松尾 郁子（14期）高木 伯耿、加賀見 優、 

加藤 眞一（16期）庄子 誠一（欠席）（16期）脇田 邦之 

 

ＩＩ．議題と討議 

    新年度の第 1回理事会のため、全出席者の自己紹介と挨拶 

    瀧澤前会長から、さくらそう通信の配布は、4月 14日（土）と伝えたが、正しくは、4月 13日（金）大宮「のび 

    のびプラザ」なので、間違えないようにと発言があった。 

 

1. 前回 3月 14日の理事会議事録の確認 

2．連合会連絡事項（5）の 11期会長未定は、竹原 貞夫氏に決まったが、諸般の事情から理事会には、副会長 

樋口 松男氏が出席する。 

2.連合会連絡事項（6）補足説明③の（池田会長）は、抹消してください。 

  

 2. 理事名簿について各人確認 

   訂正箇所の指摘の後、役員、担当を決めた。修正した理事名簿は、再度各理事に送る。 

  ＊企画委員に選ばれた理事以外の総務、広報の理事も時間の許す限り企画委員に協力する 

   今年は連合会で、企画部門で北協が重要な位置を占めるため協力が必要。 

 

3.浦和踊りの進渉状況報告と練習日及びＰＴを結成 

加賀見理事が、担当し 6月に 3回、7月に 2回の練習日を計画 

練習日：6月 22日（金） 15時から 17時 常盤公民館、6月 26日（火）15時から 17時  

北浦和公民館、6月 29日（金） 13時から 15時 北浦和公民館 

7月の練習日は、5月に入って申し込みをするが、予定では、7月 4日、7月 13日（リハ 

ーサル）を計画しています。 

各期の浦和おどり参加希望者は、6月 22日までに 14期加賀見理事に連絡してください。 

プラカードについては、8期蔵重前理事から引き継ぎを受けて対処したい。 

なお、15期から昨年まで使用していた法被（ハッピ）が返却された。 

 

4. 北協・演芸会の日程…5月 1日 抽選（浦和コミセン） 

競争が激しいので、各期の協力を仰いで会場を確保したい。 

第 1希望 11月 19日（月） 第 2希望 11月 22日（木）は、14期高木会長が担当 

第 3希望 11月 26日（月）は、武蔵浦和多目的ホールを 9期松本理事が担当 

第 4希望 11月 29日（木）は、武蔵浦和多目的ホールを 8期本間理事が担当 

それぞれが、互いに連絡をして会場確保に努める。 

 



5. 各期の会員数を再確認 

8期 56名、9期 75名、10期 75名、11期 67名、13期 69名、14期 89名、16期 110名 

総計 541名。 連合会への上納金は、5月 9日の理事会で集金の予定 

 

6. 連合会総会出席（5月 8日）の確認（代議員の確認、欠席の場合委任状の可否） 

各期の参加人数、委任状については、瀧澤前会長がまとめる。理事数名は、懇親会費を払う、15 期委任状 3

通は、瀧澤前会長へ渡す。 

 

7. 各期の事業計画（連合会補助金使用）が決まっている？ 

8期:以前 6期が継続していた「ふれあいコンサート」を、内容を変えて 9月 26日（水） 

浦和コミセン多目的ホールで開催する 

9期、10期 特に計画なし 

11期:轡田隆史先生講演会を 6月 20日（水）ふれあい館会議室で開催―11班で 40名優先、 

残り 100名は、8期、9期、10期、13期メンバーに割り当てる。2017年は、14期～16期限定だったため。 

＊今後、北協事業は全期に均等に割り振りし、多くの皆さんが参加できるよう働きかけることとする。 

13期：麻雀大会を秋に開催したい。現在雀荘貸し切りを交渉中 

14期：9月に押田茂實先生（日本大学名誉教授）講演会を武蔵浦和コミセン多目的ホールで開催 

16期：現在考えていない 

 

8. ボランティア活動 

1） お元気クラブ ２）赤い羽根共同募金 ３）尚和園 ４）埼玉国際女子マラソン 

お元気クラブ支援活動は、４月は１４期が担当しているので、１６期の方は、４月２３日に見学に来てもらい実

際の活動を見ておくと参考になります。場所は、北協のＨＰにでています。 

尚和園慰問について、９期から行事を行う予定がないので、担当しても良いとの協力があった。今年は１４

期が担当期に当たるため、そのまま継続する旨で了承。 

埼玉国際女子マラソンは、今年より開催日が、１２月９日（日）に変更になった。 

    上記の９期から提案のあった尚和園慰問に変わり、埼玉国際女子マラソン担当をお願いし、了承して貰う。 

 

9. １７期への加入アプローチ（新会長との連絡をいつ？） 

瀧澤前会長が、１７期前会長名の連絡先を知っているので、高木会長へ連絡して新会長とのアプローチを図

るようにしたい。 

 

10. 次回は、１５期退会に伴う来年度の役員（北協、連合会）をどうするか？ について時間をとって議論をする 

 

  その他:13 期瀧澤会長から、5 月 23 日（水）10：00～11：45 浦和コミセン第 13 会議室で北沢 正嗣（お笑い療法

士）講演会開催の案内があった。会場定員 90名のため 13期として 50名確保し、残り 40名は、8期、9期、10期 

  に割り当てたいと提案があり、了承された。 

以上 

 

 


